

La obreta la componen dotze monóclechs descriu-
vint los dotze mesos del any, pintant en ells, ab se-
gura pinzellada, las costums madrilenyas de comen-
saments del sigle XIX, detallant las principals festas
tradicionals del any.

Inspirat ha estat nostre amic al escriurer son
«Diario de un camastrón», donchs ha conseguit en-
fondir en las costums y modo de ser del período de

temps que descriu, donant á son treball verdader co-
lor d'època, cosa que no sempre conseguixen tots
aquells que s'ho proposan.

Ajuntí'l Sr. Gras nostra humil enhorabona á las
moltas que deu haver rebut ab motiu de sa darrera
producció.

C.

MISCELANEA

Con motivo de la fiesta benéfica que, organizada
por la «Sección Artística» se celebrará en el Teatro
Circo el día de Pascua, la «Sección Excursionista»
ha acordado aplazar la proyectada excursión á Villa-
nueva y Geltrú y á Sitges, que debía efectuarse en
dicho día.



El día 28 del próximo pasado Marzo, visitó nues-
tro «Centro» el Exmo. Sr. Gobernador Civil de la
Provincia D. José Maestre, escribiendo en nuestro
Album lo siguiente:

«La ilustración y la cultura son la paz y el progre-
so de las Naciones. Donde se abre una escuela, se
cierra una cárcel. El delito está reñido con la cien-



El día 19 de Marzo, festividad de San José, tuvo
lugar en los salones de nuestro «Centro» el tercer
concierto á cargo del aplaudido cuarteto «El Pa-
nadés».



Concurrida en extremo resultó la velada literario-
musical que se celebró en el Salón de actos del
«Centro» el día 25 del pasado mes.

En ella tomaron parte buen número de señores
socios que leyeron escogidos trabajos literarios.

La parte musical corrió á cargo de los Sres. Ro-
selló y Guasch que cantaron con sumo gusto el duo
de «El anillo de hierro», y el Sr. Guasch cantó con
mucha afinación luciendo su bien timbrada voz «El
Paradisso», acompañado al piano por el Sr. Matheu.
El «Orteón» cantó también, mereciendo los aplausos
de la numerosa concurrencia que llenaba el Salón,
las hermosas composiciones «Salut als cantors» é
«Invocación á Euterpe», esta última acompañada al
piano por el Sr. Matheu.



El Dr. D. R. Rodriguez Ruiz, dió una notable
conferencia en nuestro «Centro» el próximo pasado
sábado día 26 de Marzo, de la cual nos ocuparemos
con más extensión en uno de nuestros próximos nú-
meros.



Han sido colocadas en el Salón de actos de nues-
tro «Centro», algunas de las láminas que proceden-
tes de la Calcografía Nacional, regaló al «Centro» el
Exmo. Sr. Ministro de Instrucción y Bellas Artes.

Dichas láminas han sido encuadradas en elegantes
marcos.



Uno de los días de la última quincena, falleció el
que fué socio de nuestro «Centro», D. José María
Borrás.

El Sr. Borrás, había desempeñado durante su la-
boriosa vida, diversos cargos públicos, mereciendo
siempre la consideración de todo el vecindario, por
cuyo motivo es inútil consignar el sentimiento que
su muerte ha producido.



Hemos sido convocados por el M. I. Sr. Alcalde
de esta ciudad, nuestro particular amigo D. Geróni-
mo Marín y Luís, á las reuniones que para tratar de
asuntos de interés local se han celebrado en la Al-
caldía.

Agradecemos la galantería con que nos ha distin-
guido el Sr. Marín.



La «Sección Artística» de nuestro «Centro» ha
abierto una suscripción entre los socios de nuestra
Sociedad para la adquisición de las monas que se
distribuirán á los niños asilados en las casas de Be-
nefencia de esta ciudad, el día de Pascua por la
tarde.